

C N T, órgano nacional de la Confederación Nacional del Trabajo de España, declara, con el más alto sentido de responsabilidad, y dándose perfecta cuenta de la importancia que tienen sus palabras, que el "camarada" Cazorla, Consejero delegado de Orden público de la Junta Delegada de Defensa de Madrid, es un provocador al servicio del fascismo. dicho esto, de lo cual daremos pruebas cumplidas en nuestro número de mañana, que quizá sea clandestino, manifestamos a todo el pueblo de Madrid que nuestro compañero Verardini ha sido puesto esta tarde en libertad, en contra de lo que asegura, en nota entregada, también esta tarde, a los periodistas, el citado sujeto que ha conseguido es-

calar la Consejería de Orden público de la Junta Delegada de Defensa.

(de C N T)

no han servido para nada las denuncias frecuentes de la Prensa confederal acerca de la actuación inadmisibles del consejero delegado de Orden público. Ni cuando hemos dicho que las personas absueltas por los Tribunales populares eran enviadas arbitrariamente a unos batallones o retenidas en la cárcel, ni cuando hemos asegurado que se imponían multas en circunstancias intolerables y por motivos inadmisibles, ni cuando hemos dado datos concretos acerca de la existencia de unas prisiones que se mantenían al margen de todo control oficial, hemos podido conseguir que la conciencia del pueblo madrileño, sometido al terror de una «checa» verdaderamente criminal, se haya pronunciado rotundamente en contra de anomalías que ponían en peligro el prestigio de nuestra causa ante el Extranjero y que arriesgaban todas las posibilidades de unión antifascistas.

los periódicos que se extrañan de que en nuestras columnas se acuse de frente y concretamente y se dé a cada acto y a cada cosa el nombre que merecen no han dicho una palabra acerca de los hechos concretos denunciados por CASTILLA LIBRE, por «Frente Libertario» y por «C N T», a pesar de la gravedad de los mismos. Y así ha sido posible que, desarrollándose en la mayor impunidad las actividades del consejero delegado de Orden público, los periódicos de ayer recibieran de dicho sujeto una nota en

«Castilla Libre» hace suya la acusación de «C N T»

## Cazorla ha demostrado ser un agente provocador al servicio del fascismo

ese individuo no puede continuar ni un día más detentando la Consejería de Orden Público

la cual se dice QUE HA SIDO PUESTO A DISPOSICION DEL AUDITOR DE GUERRA NUESTRO CAMARADA VERARDINI, JEFE DEL ESTADO MAYOR DE LA 14 DIVISION, PRECISAMENTE A LAS POCAS HORAS DE HABER SIDO FIRMADA LA LIBERTAD DE ESTE COMPAÑERO POR EL ILUSTRE GENERAL MIAJA.

en la nota publicada por Cazorla, hay algo más que una absoluta falta de responsabilidad. Lo que en ella se dice compromete gravemente y sin motivo —¿bien le consta al individuo que ha ordenado redactarla!— el prestigio antifascista de nuestro Ejército y la seguridad que nos merecen los Servicios Especiales del ministerio de la Guerra. Cazorla, ese polizonte del tipo de Chaippe digno sucesor de García Atadell después de calificar de «AGENTE DEL FASCISMO» a un individuo determinado, recurre a la declaración de este, declaración sin pruebas, declaración que ha sido obtenida por procedimientos que creíamos

completamente desterrados de España, para decir públicamente, después de un ambiguo «al parecer», que TAL INDIVIDUO GOZABA DE LA CONFIDENCIA DEL JEFE DE SERVICIOS ESPECIALES, DE SERVICIOS SECRETOS DEL MINISTERIO DE LA GUERRA.

había de haber sido verdad todo esto y el consejero delegado de Orden público, ante un asunto de tal gravedad, de tener un poco de buena fe se hubiera reunido con los demás delegados de la Junta de Defensa para saber qué era lo que correspondía hacer. Había de haber sido verdad lo que en la nota se dice, y nadie, de no ser un agente del fascismo, se hubiera atrevido a lanzarlo a la publicidad. Mañana, las radios facciosas repetirán este titular que publicaba «Mundo Obrero», ayer en su primera plana: SE DESCUBRE UN CENTRO DE ESPIONAJE EN EL EJERCITO ROJO. La campaña de que hablaba el camarada Largo Caballero a raíz de la pérdida de Málaga, esa campaña

de recelo, de insidias, de acusaciones falsas, mediante la cual se impide toda la labor constructiva, mediante la cual se consigue que no sea posible obrar con seguridad y con garantías en ningún aspecto, encuentra en Cazorla su agente más destacado.

la cuestión planteada por el acto provocativo, de mala fe, que realizó ayer ese sujeto es de tal envergadura, que ya a la C.N.T., por lo menos, no le interesa discutir en detalle la nota de referencia. A la Organización confederal le interes ahora hablar claramente acerca de lo que es Cazorla, decir cómo actúa y hacer saber cómo proceden en Madrid sus esbirros, no ya contra los fascistas, sino contra compañeros de bien probada ejecutoria revolucionaria. Si antes no lo ha hecho la Organización confederal ha sido porque, atendiendo a ruegos del mismo consejero de Orden público, no estimaba oportuno perjudicar a la causa general de todos los antifascistas exponiendo la labor inadmisibles de unos cuantos. Hoy estamos

completamente convencidos de que Cazorla recurrirá a la opinión internacional, buscando en ella un escudo para seguir cometiendo sus crímenes. Cuando se trata de perjudicar a la C.N.T. es el mismo Cazorla quien habla en público, quien habla en falso, sin detenerse a advertir que compromete el prestigio del Ejército popular y las relaciones cordiales que deben existir entre todas las organizaciones y partidos antifascistas.

encontrándose el asunto en esta situación, CASTILLA LIBRE ni quiere hacer hoy otra cosa que manifestar su protesta rotunda y firme contra la provocación del consejero delegado de Orden público, solidarizándose con su fraternal colega de la noche, y manifestar que, de aquí en adelante, la Prensa confederal de Madrid, conjuntamente y por igual, presentará pruebas cumplidas, pruebas abundantísimas, de la actuación criminal de ese sujeto, que no debe continuar ni una hora más detentando el cargo de consejero delegado de Orden público de la Junta de Defensa que, por haber nacido en los momentos más angustiosos que ha atravesado un pueblo heroico, un pueblo de dignidad sin par, habrá de declararse, incompatible con quien parece creer que en el ejercicio de un cargo del pueblo antifascista se pueden emplear procedimientos semejantes a los de cualquier pandilla de «ganster».

(de «Castilla Libre»)

## U. H. P.

A todos los compañeros que desde su puesto de trabajo están haciendo una labor de provecho para la causa.

Sabido es, que en el frente, mueren diariamente muchos hombres de la sangre nuestra, mueren hijos de sus familiares y bajo todas las penalidades e inclemencias que trae consigo la trinchera.

por estas mismas causas los compañeros se mueren todos y nadie se lo intenta arrebatar como muchos dicen; aquí nadie arrebatada nada, lo que hace falta es tener presente, los compañeros más responsables, que ellos son

todo, pero que sin nosotros, es decir, sin una retaguardia, limpia y fuerte ellos no harían nada. Por estas mismas causas no tachemos a nadie de cobarde, y pensemos en los primeros momentos cuando la revolución se personó ante nosotros, sin que nadie la esperara y con el mismo alboroto de la duda, tuvimos todos que coger las armas, y tirarnos a la calle, evitando así que esa gentuza dejara sobre la clase trabajadora sus intentos mas criminales. En estos primeros días, nadie miraba a nadie, con la indiferencia que hoy. Aquellos instantes no se pueden olvidar, a los que como yo se sienten con dolidos al oír hablar de organizaciones, por que es demasiado lamentable, que en momentos, como los actuales, en donde una masa de hombres a sueldo, viene hacia los trabajadores, que ahora

exista la pregunta de ¿tú, de dónde eres, de la C. N. T. o de la U. G. T.? Esto no deja de ser ridículo, y ante el confusionismo que me crea esta pregunta hago yo otra ¿caso los afiliados de aquella o esta Sindical no son obreros? Los que vienen con las armas frente a nosotros no quieren, eliminar a tal o cual partido, ellos solo quieren aplastar a los obreros, pues como tales debemos de responder, dejando atrás todas las rencillas mas o menos personales, y no olvidemos que la guerra se está haciendo, contra el capital, y entre nuestras filas solo hay trabajadores. Por lo tanto, venga la unión, esa unión que tanto hemos propagado; respondamos, como españoles, es decir como antifascistas, y no como organizados, que venga la unión para poder decir a los de la trinchera; «compañero,

## Pro víctimas del bombardeo

Suma anterior, 5,486, Ptas. 50, Cmos.

Niceto Carazo, 10 ptas. Francisco Bárcena, 5. Rafael Martín, 10 José Belmonte, 66. José Maldonado, 10. Ricardo Illescas, 10. Sección Petróleos, C.N.T., 335. Prudencio Villaseca, 4. Un lector de «Letra», 5. Bernardo Lizcano, 6. Casimiro Ballesteros, 5, Rosa Calzada, 5. Teófila Rosi-

lucha con fervor para que esto termine pronto, que cuando tú vengas todo estará arreglado». No habrá privilegios. no habrá distinciones; solo habrá una masa inmensa de proletarios los cuales estaremos, unidos por los lazos del trabajo.

Patricio MECO

llo, 5. Angel Martínez, 5. Rafael Morales 0'50. Un «Anarquista», 10. Otro «Anarquista», 10. Antonio Sánchez, 5, pesetas. Suma 5.793 pesetas.

**volvemos a rogar nuevamente a los suscriptores de provincias, el envío de las suscripciones que con esta administración tienen en descubierto.**